

## «En Colombia continúa la persecución contra defensores de Derechos Humanos»

Así lo manifestó un organismo internacional que consideró que en varias partes del país estas personas siguen siendo víctimas de amenazas por parte de las Bandas Criminales.

La Delegación Asturiana de Verificación manifestó que después de hacer una revisión la situación de los defensores de Derechos Humanos en Colombia sigue siendo grave debido a que se encuentran en un estado de vulnerabilidad.

En este sentido se indicó que los defensores siguen siendo víctimas de persecuciones y estigmatizaciones en varias regiones del país por lo que se han registrado en los últimos meses cientos de amenazas en contra de su integridad personal y trabajo.

“El discurso del Gobierno no es acatado por miembros de la Fuerza Pública que continúan estigmatizando como insurgente la labor de quienes defienden los derechos humanos y laborales, como ocurre en Cesar, Tolima y Huila”, precisó la diputada Tania Sánchez Melero.

Para el organismo internacional, los grupos paramilitares, “que ahora se llaman Bandas Criminales” siguen siendo los determinadores de las amenazas contra estas personas quienes son tillados de auxiliadores de los grupos guerrilleros.

Ante esto, mencionaron que el pasado primero de abril un grupo de organizaciones de Derechos Humanos recibieron un comunicado firmado por la Banda Criminal de Los Rastrojos en los que son declarados objetivos militares.

“Los Rastrojos nos reservamos nuestro derecho de continuar en la lucha por un país libre de escorias como ustedes, que lo único que haces en estar engañando a las personas, enseñándoles doctrinas comunistas contrarias a Nuestras ideas y los compromisos del Estado a favor de la clase más necesitada”, precisa uno de los apartes del comunicado que finaliza con la frase: “En algún lugar de Colombia caerán”.

Este tipo de situaciones, considera el organismo internacional, afectan el trabajo de los defensores de derechos humanos quienes en muchas oportunidades se ven forzados a abandonar sus hogares debido a las constantes amenazas que existen en su contra y la integridad de sus familias.

“Expresamos nuestra preocupación por la falta de medidas efectivas de protección

## «En Colombia continúa la persecución contra defensores de Derechos Humanos»

a dirigentes sindicales, líderes de procesos de restitución de tierras y líderes populares amenazados de muerte en todas las regiones visitadas”, precisó la diputada.

Estas inquietudes fueron presentadas a un grupo de representantes del Estado después de las visitas adelantadas en el sur de Bolívar y los departamentos de Cesar, Caldas, Tolima y Huila.

[www.elespectador.com/noticias/judicial/articulo-413813-colombia-continua-persecucion-contra-defensores-de-derechos-huma](http://www.elespectador.com/noticias/judicial/articulo-413813-colombia-continua-persecucion-contra-defensores-de-derechos-huma)